
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

bitte leiten Sie dem Gemeinderat bei nächster Gelegenheit den nachfolgenden Antrag zur 
Beratung zu:

Antrag an den Gemeinderat

»Hochwertige Bauflächen für Einfamilienhäuser«

Der Gemeinderat möge beschließen:

1. Mit den Nutzern des Gebäudes und der Freiflächen „Am Schierenberg“ nimmt die 
Verwaltung Gespräche mit dem Ziel auf, mehr über deren Zukunftspläne zu erfahren und 
gegebenenfalls alternative örtliche Möglichkeiten zu besprechen. 

Begründung:
Die Interessentenlage für Einfamilienhausgrundstücke im 2. Bauabschnitt Kohlstätter Hardt 
zeigt einen Mangel an Einfamilienhausgrundstücken. Das Gelände "Schierenberg" wird neben 
dem Gebiet "Sonnenhalde" langfristig Teil von Überlegungen sein müssen, wo stadtnah 
attraktive Grundstücke bereitgestellt werden können. Eine Verwertung des Geländes sollte nach 
Möglichkeit im Einverständnis mit den bisherigen Nutzern stattfinden. 

Für die CDU-Fraktion,
mit freundlichen Grüßen

Andreas Bombel

Herrn
Oberbürgermeister Julian Osswald
Rathaus
Marktplatz 1

72250 Freudenstadt

Freudenstadt, 2. Februar 2013


